



**COMMUNIQUÉ**  
Paris, le 14/11/2016

## « 40 MILLIONS D'AUTOMOBILISTES » SOUTIENT LE RECOURS JURIDIQUE CONTRE LA FERMETURE DES VOIES SUR BERGE

**Aujourd'hui, lundi 14 novembre 2016, l'association de commerçants Louvres-Rivoli ainsi que des riverains des quais de Seine à Paris, défendus par l'avocat spécialisé en droit routier Jean-Baptiste IOSCA, mènent un recours devant le Tribunal administratif pour demander la suspension de l'expérimentation de la fermeture des voies sur berge rive droite. L'association « 40 millions d'automobilistes », qui s'oppose depuis le début à cette mesure, soutient vivement l'initiative.**

Depuis le 05 septembre 2016, les 3,3 km de la voie sur berge rive droite à Paris sont fermés à la circulation des véhicules motorisés pour laisser la place aux seuls piétons et cyclistes. En conséquence, les 43 000 automobilistes qui parcouraient autrefois cet itinéraire au quotidien ont dû modifier leur trajet et empruntent aujourd'hui massivement le boulevard Saint-Germain et les quais hauts, provoquant de nombreuses nuisances, à la fois sonore et polluantes, pour les riverains de ces voies et les commerces qui les bordent.

L'interdiction de circulation pénalise également les usagers de la route, qui ont vu leur temps de parcours augmenter de 16 à 33 minutes selon les études, en raison de l'allongement des distances à parcourir et de la dégradation des conditions de circulation.

Pour toutes ces raisons, l'association « 40 millions d'automobilistes », à l'origine de la pétition en ligne [www.voiesurbergepourtous.com](http://www.voiesurbergepourtous.com) et de l'appel aux élus d'Ile-de-France contre la fermeture des voies sur berge, soutient le recours de Me IOSCA et espère la suspension de l'expérimentation, qui doit durer jusqu'en février 2017. L'audience se déroulera cet après-midi, à 14h00.

**Retrouvez tous nos communiqués en exclusivité sur [www.fil-conducteurs.com](http://www.fil-conducteurs.com), avant leur diffusion.  
Inscrivez-vous dès maintenant, et venez échanger avec nous sur l'actualité ! [Cliquez ici](#)**



[www.fil-conducteurs.com](http://www.fil-conducteurs.com)



@40MA – 40 millions d'automobilistes  
@PChasseray – délégué général



[www.40millionsdautomobilistes.com](http://www.40millionsdautomobilistes.com)



**A propos de « 40 millions d'automobilistes »** 40 millions d'automobilistes est une association d'intérêt général, porte-parole des automobilistes raisonnables et défenseur de leurs intérêts. Elle est active tant sur le plan national qu'europpéen. Elle intervient dans l'ensemble des débats de fond liés à l'usage de l'automobile face aux grands enjeux sécuritaires et environnementaux, pour adapter et préserver l'automobilité, facteur indispensable à la croissance économique et à la qualité de vie des ménages. Premier représentant national des automobilistes auprès des Pouvoirs Publics et du secteur économique de la route, « 40 millions d'automobilistes » rassemble plus de 320.000 adhérents, elle a aussi le soutien de tous les Automobile Clubs français, membres de l'Union Nationale des Automobile Clubs. [www.40millionsdautomobilistes.com](http://www.40millionsdautomobilistes.com)